

San Ildefonso ou La Granja



Au Sud-est de la province de Segovia, sur le versant Nord de la Sierra de Guadarrama, nous trouvons la Granja, entre les rivières Eresma et Cambrones, sur la zone plate, joint aux parois escarpées de la zone montagneuse.

Elle a une grande valeur paysagère. Les monts de Valsaín, à grande richesse cynégétique, ont toujours été liés à la Couronne, étant un endroit de chasse royale.

Dans un trou de terrain se trouve San Ildefonso, ou La Granja, exposée uniquement aux vents du nord, elle profite d'une "fraicheur" qui adoucit énormément son climat. Ces températures encouragèrent Philippe V à construire ici un palais si spectaculaire, celui qui devint sa résidence d'été. Un Palais qui est le reflet de son éducation française, car son style et sa grandeur ressemblent au Palais de Versailles, à Paris, grâce à la richesse de ses fontaines et de ses jardins.

Dans la chapelle limitrophe, la Collégiale royale de la Santísima Trinidad, reposent les restes de Philippe V et de son épouse, Élisabeth Farnèse.

Bien d'intérêt culturel

11 535